
ПРОТОКОЛ № __3_ 

заседания руководителей и лидеров  

детских и молодёжных общественных объединений 

 
19.04. 2017 г   МБУ ДО ДДТ  

Первомайского района  

города Ростова-на-Дону 
 

Присутствовали 8 руководителей и 4 учащихся: 

Мунтян В.С. – руководитель ДМОО «У-лица моего детства» Первомайского 

района города Ростова-на-Дону, Байздренко И.Н. – координатор первичного 

отделения ООГ ДЮО РДШ МБОУ «Школа №24», Байздренко И.И. – педагог 

дополнительного образования МБОУ «Школа №24»,  Ловчакова М.Э. – 

старший вожатый  МБОУ «Школа №44», Кубанова Ю.С. - старший вожатый  

МБОУ «Школа №109», Пашенцева А.В. – старший вожатый МБОУ «Школа 

№16», Манько Е.А. - вожатый  МБОУ «Школа №18», Порубайко М.А. – 

вожатый  МБОУ «Лицея №20», Стец М. – учащийся МБОУ «Школа №16», 

лидер ДО «С.О.В.А.», Полякова М. – учащаяся МБОУ «Школа №10», лидер 

ДШР «МОЙ ДОМ», Чубакова А. – учащаяся МБОУ «Школа №91», лидер ДО 

«Нахалёнок», Гаевая Е. – учащаяся МБОУ «Школа №91», юный журналист ДО 

«Нахалёнок». 

 

Приглашённые гости:  

Решетняк Е.З. – заместитель директора по УВР МБУ ДО ДДТ 

Фоменко М.П. – методист МБУ ДО ДДТ 

 

Повестка дня: 

1. О выборах председателя и секретаря собрания. 

2. О реализации районного проекта «Зелёная карта района» 

3. О требованиях, предъявляемых к оформлению отчетов по проекту «Зеленая 

карта района» 

4. Сроки сдачи отчетов и порядок публикации в социальных сетях. 

5. Разное 

 

По первому вопросу повестки дня: 

слушали Мунтян В.С., руководителя ДМОО «У-лица моего детства» 

Первомайского района города Ростова-на-Дону, о необходимости избрать 

председателя и секретаря собрания. 

выступила Байздренко И.Н. с предложением об избрании председателем 

собрания - Мунтян В.С., руководителя ДМОО «У-лица моего детства», 

секретарем собрания – Пашенцеву А.В., старшую вожатую МБОУ «Школа 

№16». 

Голосовали «за» - 12, « против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решили:  
избрать председателем собрания - Мунтян В.С., руководителя ДМОО «У-

лица моего детства», секретарем собрания – Пашенцеву А.В., старшую 

вожатую МБОУ «Школа №16». 
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По второму вопросу повестки дня: 

слушали Мунтян В.С., руководителя ДМОО «У-лица моего детства» 

Первомайского района города Ростова-на-Дону, о проекте «Эко-Зона, 

разработанный Первомайским районом города Ростова-на-Дону, основу 

которого составляет проект "Зеленая карта Первомайского района", 

направленный на выявление, поддержку и распространение современного 

опыта по организации экологической деятельности, на привлечение детей к 

экологическому движению в защиту природы, организацию исследовательской 

природоохранной деятельности, оказанию практической помощи природе. 

Работа над проектом проводится на основании и в соответствии с Положением 

о проектной деятельности детских и молодежных общественных объединений 

«Зелёная карта района». 

 

Решили: 

Принять к сведению полученную информацию. 

 

По третьему вопросу повестки дня: 

слушали Мунтян В.С., руководителя ДМОО «У-лица моего детства» 

Первомайского района города Ростова-на-Дону, о необходимости внесения 

дополнительных корректировок в пункт 7 «Порядок и условия проведения 

районных мероприятий» Положения о проектной деятельности детских и 

молодежных общественных объединений «Зелёная карта района». 

выступили Байздренко И.Н., Стец Михаил с предложением засчитывать 

только те отчеты школ, которые подтверждены присланными фотографиями. 

Фотографии прикреплять к отчету отдельными файлами и присылать в формате 

jpg. в количестве не менее 3-х по каждому проведенному мероприятию. 

выступила Пашенцева А.В. с предложением в форме отчета в графе 

«Краткое содержание» описывать проведенные мероприятия текстом не менее 

3-4 предложений и оформлять описание как новость для СМИ для размещения 

в соцсетях. 

выступила Байздренко И.И. с предложением присланные отчеты 

подкреплять ссылками, если имел факт их освещения в СМИ или соцсетях, а 

также при выкладке школами в соцсети новостей о проведенных мероприятиях 

оформлять их хештегами #администрацияпервомайскогорайона 

#первомайскийрайон #экозона #годэкологии  #ростов #школа (указать номер 

школы) 

выступила Полякова М. с предложением отчеты отправлять строго на 

электронные почты закрепленным кураторам школ для качественной обработки 

сданных материалов. В тексте письма указывать тему «Отчет Эко-Зона школы 

№_» 

 

За вынесенные на обсуждение предложения голосовали: 

«за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 
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Решили: 

1. Отчеты школ о проведенных мероприятиях по проекту детских и 

молодежных общественных объединений «Зелёная карта района» в 

соответствии с Положением отправлять строго на электронные почты 

закрепленным за школами кураторам для качественной обработки сданных 

материалов. В тексте письма указывать тему «Отчет Эко-Зона школы №_» 

2. При сдаче отчетов школам прикреплять не менее 3-х фотографий по 

каждому мероприятию. Все фотографии высылать отдельными файлами в 

формате jpg. Фотографии подписывать. 

3. При сдаче отчетов школы в форме отчета в графе «Краткое содержание» 

описывают проведенные мероприятия текстом не менее 3-4 предложений и 

оформляют описание как новость для СМИ для размещения в соцсетях. 

4. Присланные отчеты школы подкрепляют ссылками, если имел факт их 

освещения в СМИ или соцсетях (ссылка указывается в графе «Краткое 

содержание» ниже описания), а также при выкладке школами в соцсети 

новостей о проведенных мероприятиях оформляют их хештегами 

#администрацияпервомайскогорайона #первомайскийрайон #экозона 

#годэкологии  #ростов #школа (указать номер школы) 

5. Мунтян В.С., руководителю ДМОО «У-лица моего детства» Первомайского 

района города Ростова-на-Дону, донести до сведения участников проекта о 

принятых решениях через электронные почты школ и соцсети. 

 

По четвертому вопросу повестки дня: 

слушали Мунтян В.С., руководителя ДМОО «У-лица моего детства» 

Первомайского района города Ростова-на-Дону, о датах проведенных 

мероприятий, которые будут засчитываться как результативность деятельности 

ДО и школ по проекту. 

выступила Пашенцева А.В. с предложением засчитать школам все 

мероприятия экологической направленности, проведенные ими с января 2017 

года (начала Года Экологии). Для этого школам необходимо сдать отчеты за 

период январь – февраль 2017 года в срок до 23 апреля 2017 года. 

выступила Байздренко И.И. с предложением сдавать отчеты по 

мероприятиям еженедельно. 

выступила Байздренко И.Н. с предложением Стец Михаилу внести 

соответствующие корректировки в https://vk.com/ecozona_1may 

 

За вынесенные на обсуждение предложения голосовали: 

«за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: 

 

1. Засчитать школам в результативность по проекту детских и молодежных 

общественных объединений «Зелёная карта района» все мероприятия 

экологической направленности, проведенные ими с января 2017 года 

(начала Года Экологии).  

https://vk.com/ecozona_1may
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2. Для учета результативности школам сдать отчеты о всех проведенных 

мероприятиях экологической направленности за период январь – февраль 

2017 года в срок до 23 апреля 2017 года и март – апрель 2017 года в срок до 

25 апреля 2017 года на электронные почты закрепленным за школами 

кураторам.  

Отчеты, присланные позже указанных сроков, засчитываться не будут.  

3. Отчеты о проведенных мероприятиях экологической направленности по 

проекту детских и молодежных общественных объединений «Зелёная карта 

района» присылать систематически 1 раз в неделю. 

4. Стец Михаилу внести соответствующие корректировки в 

https://vk.com/ecozona_1may 

5. Всем вожатым и участникам проекта добавиться в группу в ВК 

https://vk.com/ecozona_1may 

6. Манукян Лиле оформить новостную ленту в Инстаграм 

http://instagram.com/ekozona 
 

 

 

 

 

 

 

Председатель заседания      В.С. Мунтян  

Секретарь заседания        А.В. Пашенцева 

https://vk.com/ecozona_1may
https://vk.com/ecozona_1may
https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Finstagram.com%2Fekozona&cc_key=

